

cipes essentiels auxquels nous croyons n'ont pas été vains et que nous devons continuer de participer activement à ces programmes. Il est de toute évidence de notre propre intérêt de soutenir toute action visant à aider les pays en développement à combler leurs retards en matière de communication.

La constitution ordonnée d'un marché global de l'information dynamique et sain est essentielle à notre prospérité future. Si vraiment nous croyons que la liberté d'expression et le droit à l'égalité des chances ont assuré notre prospérité, permettons à ce droit et cette liberté de jouer pleinement leur rôle à l'échelle mondiale.